

**LOCAL | Sucesos**

**Vecinos de la calle Cruz de las Mujeres solicitan al Consistorio mejoras en el acceso de esta vía a la que no pueden acceder vehículos de emergencia**

**El pasado lunes se produjo un incendio en la zona quedando la llamas a pocos metros de las viviendas.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 17 de julio de 2024 - 17:46



Vecinos del barrio de la Cruz de las Mujeres han solicitado al ayuntamiento de Priego una solución al problema que presenta la calle del mismo nombre para el acceso de vehículos de emergencia.

Tras el incendio que se produjo el pasado 15 de julio en las inmediaciones de las últimas casas de esta calle, colindantes con la pared trasera del CEP Cristóbal Luque Onieva, y en el que afortunadamente no se produjeron daños personales, los vecinos de esta zona han presentado un escrito en el Consistorio en el que “imploran” una solución a los problemas de accesibilidad que presenta esta

zona del casco urbano debido a la estrechez en el comienzo de la calle, “provocada por invasión de una casa en la vía pública que hace que no quede espacio para el paso de vehículos de emergencia”, como así hacen constar en su escrito.

Una circunstancia que provocó el pasado lunes la demora en la llegada de los bomberos, lo que según los vecinos, pudo generar una “tragedia mayúscula”, ya que las llamas llegaron a escasos metros de las viviendas.

Gracias a los efectivos de la Guardia Civil, Policía Local, efectivos del Infoca y del parque comarcal de bomberos, cuando finalmente pudieron acceder, y particularmente los vecinos, se pudo evitar el avance del incendio.

De ahí que los vecinos, en su escrito, ruegan al Consistorio que ofrezca una solución urgente a este problema del que, como señalan, “llevamos dando parte durante 40 años, sin ninguna solución por parte del Ayuntamiento”.

Por otra parte, ediles de PSOE e IU, han visitado la zona siniestrada para interesarse por las circunstancias del incendio, hablando con los vecinos de la zona, que han mostrado su “indignación” ante la imposibilidad de acceso a la zona de un camión de bomberos.

Desde PSOE e IU se ha solicitado al ayuntamiento que se valore la mejora de la accesibilidad de la calle

Cruz de las Mujeres, e igualmente que se dote a la zona de un hidrante para evitar situaciones como la que ocurría el pasado lunes y que pueden desembocar en tragedia.